

永野区だより

令和4年1月吉日

知恵の『わ』で創る我らの永野村

◎和◎輪◎環◎我◎話◎ いろんな『わ』

あけましておめでとうございます。

昨年は区の運営に色々ご協力を頂きまして、誠にありがとうございました。コロナ禍にあって不安を抱えての生活でありましたが、永野区としては穏やかな日々を送ることが出来たのではと、感謝しているところです。

今後ともよろしく願い申し上げます。

永野区公民館長 木下敬子

桜並木の剪定

各公民会に参加をお願いし、11月14日に線路跡沿いの桜並木の剪定作業を行いました。桜切るバカと言われないう、プロのご指導の元、道路通行の妨げになっている枝や、病気(天狗巣病)になった枝も切り落とし、切り口には殺菌剤の塗布も行いました。

また、差し入れ頂いた新米によるおにぎりのふるまいもあり、爽やかな小春日和に和やかに作業ができました。



可愛いお花でほっ!! 社会福祉協議会 永野支部

永野区内にお住まいの85歳以上の独居、ご夫婦世帯を対象に花飾りを贈りました。町社協からの共同募金運動の一環として永野区に配分された歳末助け合い運動の支援金の一部を使わせて頂きました。各公民会の女性代表・地域支え合あい推進員で楽しく作製しました。(12月19日)



永野区ふれあいスポーツランドゴルフ大会

おまんさおはナイスショット!!

12月12日

あたいはナヨショット??

12チーム60名で大会開催(総参加人数68名) 昨年は実施出来ませんでした。皆さん楽しそうに過ごしていらっしやいました。

- 団体優勝 南川 A
- 2位 金山 A
- 3位 仕明 A
- 個人優勝 現王園治夫(金山)
- 2位 上別府忠義(南川)
- 3位 下築 敏文(築平)



普通救命講習会 11月7日 さつま町消防本部4名

救急車をたのんもんで... 大きな声で救急車の手配から心臓マッサージ AED の使い方等実践しました。

各公民会の福祉部関係 (25名) の参加者は、『とても良い勉強になったよね』と話していました。

救急隊員から「災害時には近くの人との助け合いがとても大事なことです」という言葉を聞き、改めて地域コミュニティが大切だと思いました。



令和3年9月以降のご報告

9月19日 敬老の日のお祝いの品配布 75歳以上 258名

永野区よりお祝い金、アロン電機(株)様よりお祝いの品を頂きました。アロン電機(株)様には心からお礼申し上げます

10月25日 交流館花植え サン・スマイルクラブの皆様へ植えて頂きました。

11月10日 第一回公民館長選考委員会
12月16日 第二回公民館長選考委員会